

Die neue Volkspartei

Wieden

Betrifft: Gleiskörper Wiedner Hauptstraße

Die unterzeichnenden Bezirksräte Irmgard Dippelreiter und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 24. September 2020 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Amtsführende Stadträtin Mag. Ulli Sima möge die Wiener Linien anweisen, dass im Bereich des Gleiskörpers auf der Wiedner Hauptstraße, zumindest bei den Fußgängerübergängen, die häufigen großen Spalten und Verschiebungen bei den Betonplatten wieder in ordnungsgemäßen Zustand versetzt werden.

Begründung

Die Wiedner Hauptstraße wird sehr stark von in ihrer Mobilität eingeschränkten und auch älteren Menschen überquert. Bei den Fußgängerübergängen sind zwischen den Betonplatten und den Schienen die Spalten teilweise breit und tief geworden, so dass es mit einem Kinderwagen, Rollator oder Rollstuhl, oder auch mit Krücken zu Problemen für die Menschen kommt.